



Juan Luis y Diego optan a las distinciones anuales destinadas a agentes de los cuerpos municipales de seguridad que concede la Unión Nacional de Jefes y Directivos de Policía Local (Unijepol) por su rápida y acertada intervención del pasado verano, cuando salvador la vida de un exagente de la Guardia Civil que sufrió un infarto en Portmán.

---

**Noticia relacionada:** [Salva la vida gracias a la providencial actuación de cinco agentes](#)

## Los hermanos Segado, candidatos a los galardones nacionales de las policías locales

Escrito por Juanjo Carrillo. 16 de enero de 2020, jueves

---

Esta candidatura ha motivado la presencia de la televisión autonómica 7RM en directo en La Unión, con entrevista a ambos hermanos gemelos Segado Cervantes, quienes recordaron lo sucedido con Mariano, que es el nombre del afectado y que gracias a esa diligente y acertada actuación no sólo salvó la vida, sino que no ha sufrido secuelas.



- Para ver el reportaje pinchar sobre la imagen superior.ÂÂ ÂÂ